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ПРЕЗИДЕНТА ЖДАЛИ
ДВА МИЛЛИОНА
ВОПРОСОВ

Именно столько их было со�

брано вчера к 12 часам дня,

когда Президент России

Владимир Путин начал об�

щение с россиянами в пря�

мом телеэфире. 

Сам глава российского госу�
дарства считает диалог с граж�

данами в прямом эфире наибо�
лее эффективным форматом
общения. "Это очень хороший
формат, — сказал глава государ�
ства, отвечая на вопросы журна�
листов по окончании прошлогод�
ней прямой линии, состоявшейся
27 сентября. — Это дает возмож�
ность сориентироваться по проб�
лемам, которые волнуют людей.
Это хороший ориентир в практи�
ческой работе". 

Впервые президент Путин
отвечал на вопросы россиян в
прямом эфире в 2001 году. С
каждым годом и время обще�
ния президента с россиянами,
и количество поступивших во�
просов увеличивалось. 

По словам ведущего прямой
линии с главой российского го�
сударства Сергея Брилева, ог�
раниченные рамки телеэфира
не позволяют ответить на все
поступившие вопросы, поэтому
для президента отбираются са�
мые интересные и актуальные
из них.

ИМ СТРОИТЬ 
СИЛЬНУЮ РОССИЮ

На днях орловские школьни�

ки из гимназии № 39 полу�

чили паспорта граждан Рос�

сийской Федерации.  Это

событие стало для ребят

важным и запоминающим�

ся. Ведь поздравить их при�

шли руководители города,

почетные граждане Орла,

ветераны.

В галерее почетных граждан,
размещенной в мэрии Орла,
ученики гимназии № 39 рас�
сматривали портреты людей,
навсегда вошедших в историю
нашего города. Эти лица им хо�
рошо знакомы — в гимназии
создан музей "Ими гордится
орловская земля". Уже пять лет
ребята вместе с бессменным
директором музея Л.Г. Зелени�
ной, учителями и родителями
по крупицам собирают историю
города, рассказы о судьбах по�
четных граждан, ветеранов вой�
ны и труда. 

На празднике в мэрии глав�
ными гостями были школьники,
получившие первый в жизни
взрослый документ. Впереди —
долгий путь, и очень важно, что
напутственные слова они услы�
шали от людей, много сделав�
ших для родного города. Моло�
дому поколению предстоит
продолжать эти дела. Об этом
ребятам напомнили мэр Орла
А.А. Касьянов и председатель
городского Совета народных
депутатов В.И. Уваров.

— Россия вновь становится
сильной державой. И строить
это новое государство пред�
стоит молодым, — сказал по�
четный гражданин Орла, пред�
седатель Орловского земляче�
ства в Москве А.П. Иванов. —
Я объездил много стран и по�
нял: лучше нашей России ни�
чего на свете нет. Об этом моя
книга "Поиск смысла", которую
вы получите сегодня в пода�
рок. Помните: самое святое
чувство — любовь к Родине.
Пронесите его через всю свою
жизнь.

То, что любовь к Родине, пат�
риотизм не пустые слова для
орловских школьников, стало
понятно из их выступлений. Ре�

бята поблагодарили взрослых
за подаренный праздник, за то,
что именно в галерее почетных
орловцев они стали полноправ�
ными гражданами своей стра�
ны.

— Мы на всю жизнь запомним
этот день и ваши добрые слова!
— пообещали ребята.

РЕЛЬСОВЫЙ АВТОБУС
СОЕДИНИТ 
ДВЕ ОБЛАСТИ

С начала ноября руковод�

ство Орловско�Курского от�

деления Московской желез�

ной дороги планирует пус�

тить на линии рельсовый ав�

тобус, презентация которо�

го прошла в нашем городе

еще в марте этого года. 

Пригородный РА�1 будет кур�
сировать по маршруту "Льгов
(Курская область) — Орёл".
Причём он пойдёт через город
Железногорск. Сейчас на дан�
ном маршруте действует только
поезд "Орёл — Михайловский
Рудник". Он дважды отправля�
ется из Орла, утром и вечером,
и идёт до Железногорска. 

Рельсовый автобус будет
отправляться из Льгова в Орёл
в 10.00, а обратно пойдёт в
15.00. На путь потребуется 3,5
часа, что немного быстрее
времени движения поезда. Та�
ким образом, студенты и лю�
ди, занятые неполный рабочий
день, сразу после работы смо�
гут уехать в Железногорск и
Льгов. 

В настоящее время РА�1 уже
сделал пробный рейс по ука�
занному маршруту. Если спрос
на билеты в новом виде транс�
порта будет достаточно ста�
бильным, то железнодорожники
не исключают возможности вы�
пуска на линию в будущем году
ещё одного рельсового автобу�
са.  

ПАМЯТЬ О ЧЕРНОБЫЛЕ
ЖИВА

В Орловской области по�

бывала съемочная группа

российского Института

проблем безопасности

ядерной энергетики. Она

готовит документальный

фильм для выставки "Чер�

нобыль: человек, эколо�

гия, здоровье", которая

пройдет во Всероссийском

выставочном центре в де�

кабре. 

На прошлой неделе в кадр
попали посетители Центра
социально�психологической
реабилитации Болховского
района. Директор центра Га�
лина Котова сообщила, что
авторов фильма заинтересо�
вали методики работы с
людьми,  проживающими на
загрязненных вследствие
чернобыльской аварии терри�
ториях. В частности, для
фильма были выбраны кор�
рекционные занятия с детьми
и групповые развивающие за�
нятия для пенсионеров "Зо�
лотая осень жизни нашей".
Интервью документалистам
дали пожилые жительницы
района Н.Т. Шляхова, А.А. Ко�
мар, В.Д. Анненкова.

В фильме будут также ис�
пользованы материалы, от�
снятые в Калужской, Брян�
ской, Тульской областях и в
ряде регионов Белоруссии.      

Информагентство

"Орловской правды".

ПАРТИЯ ВЛАСТИ
В ОТВЕТЕ ЗА ВСЁ

Основные вопросы повестки дня
— стратегия избирательной кампа�
нии на выборах депутатов Орловско�
го областного Совета народных де�
путатов и избрание делегатов на VII
съезд единороссов, который будет
проходить в Екатеринбурге 2 декаб�
ря. Делегатами также был обсужден
проект программного заявления
партии "Единая Россия" "Россия, ко�
торую мы выбираем".

В выступлении П.А. Меркулова
содержались основные подходы и
принципы ведения региональной из�
бирательной кампании. Павел Алек�
сандрович, в частности, отметил,
что "Единая Россия" позиционирует
себя как партия власти, доминирую�
щая на политической арене страны.
Но партия не только сосредоточила
значительные властные полномо�
чия, она еще и принимает на себя
ответственность за все, что проис�
ходит в стране: и хорошее, и плохое. 

И.Я. Мосякин, выступая перед де�
легатами, отметил, что за последние
пять лет в стране удалось остано�
вить негативные процессы и по мно�
гим направлениям сделан шаг впе�
ред. С Россией стали считаться во
всем мире. В этом большую роль сы�
грали единороссы. Но партийцы по�
нимают, что нельзя почивать на лав�
рах, необходимо наращивать усилия
по решению сегодняшних неотлож�
ных проблем. 

Н.Д. Ковалев обратил внимание

делегатов на то, что в предстоящей
череде выборов политическое про�
тивостояние будет жестким. Это на�
глядно продемонстрировали регио�
нальные выборы 8 октября. Оппози�
ция всегда находится в более выгод�
ном положении по отношению к пар�
тии власти — критиковать со сторо�
ны тех, кто занимается конкретной
работой, очень удобно. Однако еди�
нороссы и сильны, прежде всего,
своими делами, достижениями. И в
предстоящей избирательной кампа�
нии необходимо сделать акцент
именно на это. 

Все выступавшие положительно
оценили проект программного заяв�
ления партии и одобрили его. Деле�
гатами на VII партийный съезд были
избраны Л.В. Кретов и В.И. Короте�
ев.

Более подробный отчет о внеоче�
редной конференции регионального
отделения "Единой России" будет
опубликован в одном из ближайших
номеров нашей газеты.  

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.
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Дружеские связи между
Реймским университетом и Ор�
ловским государственным уни�
верситетом  длятся уже более 12
лет. Дружба между  Орловским
медицинским институтом и фа�
культетом медицины Реймского
университета немного моложе,
но она не менее крепкая.  Луч�
шие орловские студенты имеют
возможность поехать на стажи�
ровку во Францию (конечно, в
этом случае знание французско�
го языка обязательно). В буду�
щем планируется обмен не толь�

ко студентами, но и преподава�
телями в целях изучения систе�
мы образования будущих вра�
чей,  системы оказания меди�
цинской помощи, существующих
в другой стране, и передачи соб�
ственного опыта.

— Мы только приехали и не ус�
пели увидеть многое, но нас сра�
зу поразил прием. Он не просто
радушный, а очень радушный, —
говорит первый вице�губернатор
Ж. Бертио. — Это мое первое по�
сещение вашего города, но очень
надеюсь, что не последнее.

Вице�губернатор К. Леду вы�
разила надежду на дальнейшее
продуктивное сотрудничество
не только между университета�
ми, но и между администрация�
ми Орловской области и провин�
ции Шампань�Арденн.

Директор Орловского меди�
цинского института Ю.В. Золо�
тарев считает, что такое сотруд�
ничество взаимовыгодно. Оно
позволит ближе познакомиться
с мировой системой медицин�
ского образования, перенять
опыт международной медицины.

Есть чему поучиться иностран�
цам и у нас, ведь российская ме�
дицинская школа считается од�
ной из сильнейших.

Гости посетили областную
клиническую больницу, санато�
рий�профилакторий Орловского
государственного университета,
областной родильный дом. Так�
же намечена поездка в Орлов�
ское Полесье. 

В Орле французская делега�
ция пробудет до 30 октября.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Вчера в Орел приехала
делегация из Франции.

Все гости имеют
непосредственное

отношение к медицине:
Ж. Бертио, первый

вице�губернатор
провинции Шампань�

Арденн, ответственный
за медицину, К. Леду,

вице�губернатор,
ответственная за

международные связи,
Ф. Макар, декан

факультета медицины
Реймского

университета, 
А. Алам, хирург, 

Ж. Ревей, иммунолог,
М. Дюран, директор

управления
международных связей

Шампань�Арденн.
Принимали гостей

руководители
Орловского

медицинского
института.

ФРАНЦУЗСКИЕ ВРАЧИ НА ОРЛОВСКОЙ ЗЕМЛЕФРАНЦУЗСКИЕ ВРАЧИ НА ОРЛОВСКОЙ ЗЕМЛЕ

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ДОЕХАТЬ СТАЛО

ПРОЩЕ
На днях в Должанском
районе появился новый
автобусный маршрут.

Маршрутка связала рай�
центр с г. Ливны через с. Ни�
кольское. Отправление из
Долгого — в 7.15, обратно —
в 17.30. На всю дорогу у пас�
сажиров уходит около часа.
Новый рейс появился по ини�
циативе одного из ливенских
частных предпринимателей,
который ранее уже открыл в
Должанском районе маршруты
через села Баранчик, Студе�
ное, Верхнее Ольшаное и др.  

(Продолжение подборки 
на 2%й стр.).

КОГДА НЕ ЖДАТЬ

ТРАНСПОРТ
На этой неделе прекра�
щена работа автобусов
дачных маршрутов. По�
следние рейсы они совер�
шат в выходные — с 28 по
29 октября. 

Кроме того, по ул. 1�й Кур�
ской, на участке от Пятницко�
го проезда до женского мо�
настыря по направлению к
ул. Пушкина, будет закрыто
движение трамваев маршру�
та № 4 от железнодорожного
вокзала до 35�й школы с 
21.00 27 октября до 6.00 
31 октября 2006 г. 

На этот же период будет
закрыто движение автотранс�
порта по ул. 1�й Курской — на
участке от женского монасты�
ря до ул. Молдавской в обоих
направлениях, по ул. Элева�
торной — на участке от пер.
Мостового до ул. 1�й Курской
в обоих направлениях.

Это связано с необходи�
мостью проведения капи�
тального ремонта трамвай�
ного пути.

(Продолжение подборки 
на 3%й стр.).

Позавчера состоялась внеочередная региональная

конференция Орловского отделения всероссийской

политической партии "Единая Россия". В работе

конференции приняли участие председатель комитета по

делам ветеранов Государственной Думы Н.Д. Ковалев,

депутат Госдумы И.Я. Мосякин, секретарь регионального

политического совета П.А. Меркулов. Присутствовали 

139 делегатов. 

Орловский областной центр тех�
нического творчества детей и юно�
шества притягивает к себе множе�
ство юных дарований. Многие из
них известны своими победами на
международных конкурсах. Но ма�
териальная база центра требует
дополнительных средств, иначе
творчество талантливых ребят не
будет иметь развития.

17 декабря 1986 г. 
в Москве состоялась
учредительная
конференция
Всесоюзной
организации
ветеранов войны 
и труда. 
Свою работу организация

строила на основе творчес�
кой инициативы и самодея�
тельности ветеранской об�
щественности, в тесном вза�
имодействии с государствен�
ными, профсоюзными и дру�
гими общественными орга�
низациями, средствами мас�
совой информации, органи�
зациями здравоохранения,
культуры, образования, соци�
альной защиты.

ГОРОД ОРЁЛ

Итоги и перспективы работы по реали�
зации национальных проектов обсужда�
лись недавно, как уже сообщала наша га�
зета, на первом областном медиафору�
ме "Единой России" с участием  предста�

вителей генерального и высшего совета
этой партии, депутатов Госдумы РФ, ве�
дущих журналистов общероссийских из�
даний, редакторов областных и город�
ских СМИ, общественных молодежных
организаций.  

По данным Росстата, в 2005 году от употребления алкоголя 

в стране умерли 105 тысяч человек. По орловским меркам, чуть больше,

чем население двух крупнейших городов — Ливен и Мценска. В том числе

более 40 тысяч отравились спиртосодержащей продукцией. 

Но поклонников зеленого змия убийственная статистика 

не страшит — число алкоголиков растет из года в год. Сегодня 

в России пьют почти 2,5 миллиона человек. Правда, врачи уверены, что

эти статданные необходимо умножить как минимум на 30... 

Орловскому губернатор�

скому симфоническому ор�

кестру исполнилось шесть

лет. Для репетиций и кон�

цертов ему как воздух не�

обходимы просторная сце�

на и концертный зал с хоро�

шей акустикой.

СИМФОНИЧЕСКИЕ
РАЗМЫШЛЕНИЯ

ОТКРЫВАЮТ ДЕТЯМ МИР
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ЮБИЛЕИ

20 ЛЕТ 
НА ЗАЩИТЕ 
ВЕТЕРАНОВ

ССССППППИИИИРРРРТТТТООООННННООООССССЦЦЦЦЫЫЫЫ
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МЕДИАФОРУМ

ПРОБЛЕМА

ВСТРЕЧА

ГОД НАЦИОНАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ

ПРОДАВЦАМ СУРРОГАТНОЙ ВОДКИ  
И СПИРТОСОДЕРЖАЩЕЙ «ХИМИИ» ОБЪЯВЛЕНА ВОЙНА

Ф
о

то
 В

яч
е

сл
ав

а 
М

И
Т

Р
О

Х
И

Н
А

.


